

# 'Vamos a unir a este México'

La candidata presidencial opositora hizo campaña en Iztapalapa y en el barrio capitalino de Tepito, donde se reunió con comerciantes informales

## CRÓNICA

MAYOLO LÓPEZ

En el bastión morenista de Iztapalapa, ante varios miles de simpatizantes, Xóchitl Gálvez ofreció ayer terminar con el clima de odio y división que se respira en la República.

Acompañada por el abanderado de la alianza PAN-PRI-PRD al Gobierno capitalino, Santiago Taboada, la candidata presidencial opositora abrió las puertas de su proyecto a los morenistas que fueron marginados de la campaña.

“Desde aquí les digo a los de Morena: caben en este proyecto. Allá los patearon, aquí los queremos. Ustedes también son importantes y yo seré Presidenta para todos, no para unos cuantos: para los guindas, los azules, los rojos, los amarillos y los verdes”, prometió.

“¡Basta de división! ¡Basta de odio! Vamos a unir a este México. Ningún País sale adelante dividido. Va-

mos con todo, vamos con fuerza y corazón para unir a esas madres con sus hijos, vamos con todo para que las víctimas encuentren justicia”.

La multitud celebró la propuesta de la hidalguense y le aplaudió cuando ondeó una bandera nacional desde el templete.

Optimista, la senadora con licencia aseguró que ganará la contienda del próximo 2 de junio, “para servir, no para servirnos”.

“Vamos a ganar para escuchar, no para insultar. Para respetar, no para humillar. Para unir, no para dividir”, arengó a sus seguidores.

Xóchitl recordó que cuando salió de su pueblo natal Tepatepec, Hidalgo, para estudiar en la UNAM, consiguió un empleo de telefonista en Iztapalapa, donde también rentaba un

cuarto de azotea.

Contó que salía a trabajar a las 5:30 de la mañana, luego viajaba a Ciudad Universitaria y regresaba a dormir a las 23:00 horas.

Con un nutrido mitin en terrenos de la candidata morenista al Gobierno capitalino, Clara Brugada, cerró Gálvez su campaña en Ciudad de México.

Karen Quiroga, candidata perredista a la Alcaldía de Iztapalapa, que recién fue víctima de un atentado en su domicilio, pidió también a los morenistas “rebelarse” y votar por el PRI, PAN o PRD.



**CON LOS AMBULANTES**

Previamente, en la cancha de fútbol rápido donde el ahora Gobernador con licencia de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, jugaba cáscaras en su niñez, Gálvez había prometido ponerse del lado de los comerciantes informales que laboran en el barrio de Tepito.

Xóchitl hizo proselitismo en la cuna de boxeadores, donde “todo se vende, menos la dignidad”. El grueso de los tepiteños que vitoreó a la aspirante presidencial opositora eran comerciantes de la calle.

“Morena castiga por trabajar en la vía pública”, le comunicó a Gálvez Diana Sánchez Barrios, tepiteña, hija de Alejandra Barrios, la sempiterna lideresa de los informales.

Junto al candidato al Gobierno capitalino, Santiago Taboada, Xóchitl llegó justo a tiempo para acallar la silbatina de los cientos de seguidores que ya comenzaban a impacientarse.

“Creo en el comercio ambulante. Vamos a trabajar juntos de la mano”, ofreció en el mitin en territorio de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Alejandra Barrios ya había tomado la palabra y, sin rodeos, solicitó a los ambulantes que respaldaran a los candidatos opositores a la Presidencia y al Gobierno de la Ciudad.

“Tenemos a una mu-

jer que viene de abajo, que empezó a vender gelatinas. Y si nos perjudican, saldrá a luchar por nosotros. Tenemos que confiar en ella”, expresó.

Barrios recordó que lleva ya 52 años de ser lideresa de los comerciantes y confió en que Xóchitl tiene que estar con ellos.



A DE  
TOS

“Taboada es muy importante y tiene una obligación con nosotros: ayudarnos. Y nos van a demostrar que están con nosotros. Por eso tenemos que votar por ellos. Si quieren la esclavitud, votarán por los otros, pero se van a arrepentir: estarán muertos de hambre”, advirtió doña Alejandra.

El aspirante a a Gobernar la capital reconoció a la lideresa por “no haberse doblado” a lo largo de los años que ha encabezado a los miles de informales.



BITÁC  
CANC





Oscar Mireles

■ Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, candidatos de Oposición a la Presidencia y el Gobierno capitalino, se reunieron con simpatizantes en la Alcaldía de Iztapalapa.





■ Gálvez también estuvo en el barrio de Tepito, donde dialogó con vendedores informales.

## Xóchitl Gálvez

Candidata presidencial  
de PAN-PRI-PRD

/// Vamos a resolver la escasez de agua, de una vez por todas, en Iztapalapa. Agua hay, lo que necesitamos es tratarla, infiltrarla y almacenarla. México necesita una ingeniera que entienda el ciclo del agua para solucionar el desabasto".

